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生命探索

2023 年底我女儿生了一个小宝宝，就从家政公司聘请了
一位住家月嫂晓晴 （ 化名），专门照顾我家宝宝吃喝拉撒睡。
晓晴是周边县城的，离我所在的城市几十里地吧，为了方便，
她每次都骑电动车回家。

因为是住家月嫂，我们在一块儿有的是时间，所以给她讲
真相比较多。有时跟她分享我修炼以来遇到危险时，师父如
何保护我和家人的事例，这里就不赘述了。 给她讲：诚念“法
轮大法好、真善忍好”九字真言，会在瘟疫、天灾人祸来时保
命，谁念谁受益。并告诉她：一定回家要与你的孩子和家人们
讲清楚，明白真相做“三退（退出中共的党团队）”是在选择
未来。

诚念“九字真言”   危险状态下显神迹
2023 年 12 月 8 日这天，晓晴骑电动车从老家回来了，一

進家门很激动的跟我讲：“阿姨，我在危险状态下，诚念了‘九
字真言’，真像您说的‘谁念谁受益’，我也与你分享一下
呗。”我一听也很高兴的说：快坐下说说。

 她说：“这次在返城的途中，走了一半路程的时候，我
感到非常疲劳，眼睛睁不开，特别想睡觉。这个时间段是高峰
期，路上的人特别多，电动车道上骑车的人，就跟流水似的，
源源不断。时不时的有人从身边飕飕的穿过。有人穿过的时
候，我一下子就精神了，不一会儿我又迷迷糊糊的了。就想：
好困呀，还有一半路程呢，怎么路这么长呀，怎么还不到呀。
心里知道这种迷糊的状态，骑车是很危险的。勉强打起精神，
不一会儿又迷糊了，别看迷糊，可脑子不闲着：现在中国社会
的人都怎么啦？人心都很浮躁，整天着急忙慌的。走路不看
人，不看红绿灯，横冲直撞，你不撞他，他撞你，撞完人就跑。
脑子不听使唤的胡乱想，晃了晃脑袋，提醒自己精神些。我大
概估算了一下，走了有一半的路程了，差不多还得有个把小时
才能到雇主的家。

这样胡思乱想可不行啊，干脆念‘九字真言’吧。我就这
样一想，一下子就精神了，心里开始默念了，真的就想不起别
的了，没有杂念了。平静的一遍一遍的念着，好象时间定格在
这一刻了。等再一回过神儿的时候，已经到了雇主家门口了。
我定睛一看，咦！这是怎么回事呀？不是还有一半路程吗？刚
刚不还在半路上嘛，怎么跟变魔术似的，转眼功夫就到家了
呢？好象是瞬移过来的。一点特殊感觉都没有哇。难道是我心
里念‘九字真言’的时候，是大法师父的法身听到了。看到我
迷迷糊糊骑车有危险，把我给瞬移回来啦？也只有这一种解释
说得通了。”

晓晴一脸的懵圈、夹杂着激动、兴奋，眨着大眼，跟我说
着。我觉得她这样子好可爱呀。

我对她说：晓晴啊，我真为你在关键时刻有正念而高兴。
就象你说的，现在中国社会的人都很浮躁，尤其年轻人，干什
么都静不下心来，整个社会的人都是这种浮躁状态。你知道
为什么吗？有时间了，你听听音频《魔鬼在统治着我们的世
界》，你就明白是怎么回事了。这种社会乱象，人就象木偶一
样被魔鬼、邪灵操控着。我觉的吧，这种社会整体浮躁状态，
正好符合共产邪灵狂妄、狂躁的特征。这个邪灵无处不在，
到处找带有邪灵兽印的人，就是加入中共党团队的这些成员，
谁带有这样的印记，不退出的，就是它的一份子，它就专找这
样的人下手祸害。

你看啊，现在的人，别管干什么的，都是心不在焉的、魂
不守舍、一心多用状态。有几个人能专心、静心的做好自己的

工作或事业呀。从这些人心浮躁的表象上就能看出来。比如，
不管是骑自行车的，还是开车的司机，都是手机不离手，或打
电话，或聊天，或看视频，反正是不看路。还有步行的人低头
看手机，都能自己撞电线杆子上。每年有多少人死于这种状态
下的车祸或人祸的呀，每天出门都能看到一两起这样的悲剧。
你想想呀，在这样的高危人流中，你骑个电动车，还迷迷糊糊
想睡觉，这该多危险呀。幸亏你做了“三退”，没有了兽印。
幸亏你关键时刻有了正念，及时清醒脱离了危险状态。幸亏你
能用平静的心态一遍一遍的念“九字真言”，摆放好了自己的
位置，选择了好的未来。正念一出，真的是“九字真言”谁念
谁受益。

晓晴说：“阿姨 ，我很幸运来到你家做月嫂，很幸运结
识你们一家炼法轮功的，很幸运您让我明白了那么多的真相，
使我有了明辨是非的能力，很幸运您帮我做了三退。冥冥之中
的这些幸运，都是大法福泽于我，是我的偏得。我诚心的感谢
大法的师父！也谢谢您。我说：佛家讲缘份，你就谢我师父
吧！是我师父让我们讲真相劝三退、救人的。

诚念 “九字真言”   被撞后没有出现严重后果
一个月前，又是返城的时候，晓晴骑着电动车，在马路路

口等红绿灯。从后面突然窜出一个骑电动车的，一下子把晓晴
给撞了，她整个人甩到马路牙子上了，磕的够狠的。这时信
号还是红灯呢，那人一看肇事了，也没下车，更没说句道歉
的话，一溜烟儿就跑了。可能是怕讹他吧。晓晴对我说：“其
实我听您讲那么多修炼人的事情不白听呀，我想做个好人，不
想讹人的。”

当时，晓晴是右半侧身体着的地，导致右胳膊肘、右腿膝
盖磕的都肿起来了，都是黑紫色的，非常疼痛。到现在右胳
膊还抬不起来，都得用左胳膊抱孩子。 晓晴说：当时摔倒后，
有点心发慌，心脏也跳的很快，有点恶心。可能是摔猛了。在
马路牙子上坐着缓了好一会儿，心里在不停的念“法轮大法好 
真善忍好”。念着念着，心不发慌了，心脏跳动的也不那么快
了。稳定下来之后，起身骑着电车往家赶。一路上还在不停的
念“九字真言”，直到到家。

她回来跟我讲这件事情，我听了就鼓励她。我说：晓晴
你做的很好，一念之差有不同的后果。人在关键时刻有正念，
这是人真实的态度，态度决定结果。在别人撞了自己，自己
还受了伤时，没有不好的念头、没有要讹人的想法，反而想
的是诚念“九字真言”。常言道，人心生一念，天地尽皆知。
你看不到的那个高级生命，我师父有好多好多法身哦，已经给
你化解了大的灾难。要不然你又高又胖的，一米七多的大个
子，一百八九十斤的份量，天寒地冻的，地面又凉又硬、又有
惯力。你砸在马路牙子上，不磕个腿折胳膊折的那才奇怪呢，
那罪可就受大了。摔成那样的话，你还怎么打工赚钱养家呀，
那样的结果谁都不愿意要。可你没有动歪心思。一念之差有不
同的后果，关键时刻想起了“九字真言”，结果你只是胳膊、
腿摔肿了，承受一些疼痛，都是好事。因为你是念了“九字真
言”才是这个结果。

毕竟是撞得不轻，后来晓晴的右胳膊一直伸不直，胳膊往
高处举，也举不过头。她去了正骨店，正骨师说 ：骨头没事
就是“筋”粘连了。晓晴：嗯嗯，我也觉得这个结果好，不然
摔我个好歹的，上有老下有小，还有两个上学的孩子，一家子
都靠我挣钱养家呢。

有心修炼 神奇显
 我说：你跟我炼功吧，法轮大法是性命双修功法，即修

性又修命，炼功转化本体。这五套功法太好了，很简单的，也
容易学。有多少个不治之症的人炼功炼好了。法轮功修炼是修
自己，谁修谁得。师尊讲：“谁炼功谁得功。”（《转法轮》）
晓晴说：我就记得您说第二套功法“ 生慧增力，容心轻体”
听着就好，我炼功是不是也能变聪明了？我说：大法是开智开
慧的。她说：好的，我炼。

看似一个简单的决定，这可是一个生命盼望已久的决定，
是来在世上的最终目地。晓晴还不知道，她的这个决定有多么
珍贵，当天下午师父的法身就给她调整身体了。师尊讲：“因
为修炼的人是最珍贵的，他想修炼，所以，发出的这一念是最
珍贵的。”（《转法轮》） “可能大家听到佛教中有这样一
句话：佛性一出，震动十方世界。谁看见了，都要帮他，无条
件的帮他。佛家度人是不讲条件的，没有代价的，可以无条件
的帮他，所以我们就可以为学员做很多事情。”（《转法轮》）

晓晴决定炼功的这一刻起，好象她的思想也跟着升华了。
那天快到中午的时候，她一看钟表快到发正念的时间了，就提
醒我：“阿姨，你去发正念吧，你不用管孩子了，我连带孩子
再做午饭就行，去吧去吧，去干你们的正事吧。”（因为平
时周一至周五，我闺女不和我一块住，家里只有我跟晓晴和
十一个月大的小宝宝，做饭的时候，都是一人看孩子 ，一人
做饭）。我很感激她说：晓晴谢谢你，你的无私支持让我感到
很温暖。

下午时，师父法身就给她進一步的调整身体了，胳膊
“筋”的粘连彻底好了。 过程是这样的，我俩吃了中午饭，
带着宝宝在床上玩耍，晓晴躺在床上，她的右胳膊是弯曲状，
不能平放在床上。她让宝宝坐在她身上，俩人玩的正欢的时
候，宝宝突然从她身上滚到她的胳膊上，正好压在受伤的胳膊
上，这一压，就听‘咯叭’一声，宝宝把她的弯曲胳膊压的平
放在床面上了。就看晓晴疼的呲牙裂嘴的，脸色紫红，眼泪
也出来了。我一看大声说：晓晴快，咱俩大声念“法轮大法
好 真善忍好”。她就大声念。我合十说：求师父帮帮晓晴吧。
然后我也大声念“九字真言”。

不到一分钟，就看晓晴的脸色正常了，胳膊也不弯曲了，
伸直了，伸缩自如不疼了，胳膊还能举过头顶，达到最高处，
还能右手从脖子后面绕过摸到左边脸，还能往后面背手，前一
分钟还不能做这些呢。这可把晓晴高兴坏了，一下子就蹦到地
上，象个孩子高兴的转圈让我看：阿姨你快看，胳膊正常了，
哪都不疼了，身体都轻松了。阿姨你再看看我的脖子后面的
大筋也松开了，不紧了，脖子也不歪了。把脖子向左边扭扭，
右边扭扭让我看。这下真的是彻底好了，这一刻我也很高兴，
为晓晴在最疼的时候还能大声念“法轮大法好”而高兴。没有
呲牙裂嘴叫爹喊娘的。

晓晴接着说：谢谢大法师父再次救我、帮我。表面上看，
是宝宝压到受伤的胳膊了，导致疼痛不已。其实是大法师父
利用宝宝小身体，趁我不注意压到我胳膊上，是给我调整胳
膊呢。不然怎么就这么巧呀，疼痛过后，就彻底好了呢。（正
骨师告诉她，伤筋动骨一百天，要经常做锻练，不然筋粘连的
更厉害）要是平时我自己锻练伸胳膊的时候，一疼了，我就不
敢再伸了，伸不到位，怕疼就缓缓。这下好了，一次性的疼痛，
现在整个身体轻松了。真好哇。我真高兴！还得谢谢我们宝宝
呢！晚上我把宝宝哄睡了，我还接着念“九字真言”。

修炼以来我身边在大法中受益的人太多了，写出来是为了
让更多的人知道“法轮大法好”，明白真相的世人也都在摆
放自己的位置，选择自己的未来。感恩师父把大法传于世间，
福泽众生。

这是一位修炼法轮大法的同修在和大家交流时口述的一
段故事：

我对丈夫一直有些看不上，这种念头日积月累，就越发
看不上他，也知道自己是个炼功人，应该改变自己，不能总
是看不上别人。但是这种正念只是一个想法，并没有真正的
在法上实修，改变自己，导致这种负面的思维越来越强，就
像升级版一样，到了极限就产生了离婚的想法。

这种负面思维笼罩着我，在这种状态中一直觉得很苦，
甚至有时打坐炼功都被干扰，哭的泪流满面，功都炼不了。
然后就顺着这种“思维”痛恨的想，等儿子结完婚，我一分
一秒都不等，马上与他离婚。

一天早晨，我在似醒非醒，似睡非睡中看到一个场景：
一个国王形象的人，个头很高，再一看他就是我当今的丈夫
（丈夫现在的身高一米 8 左右），看到还有一个妃子，这个
妃子就是我。

宫中的钦差大臣们，都想讨好国王，要给国王选美女。
国王果断的拒绝说：我就认定这一个妃子，其他的任何美女
我都不要。

后来出现一场战争，国王亲自出征，他骑着马把他的爱
妃带在身后一同骑马奔赴战场。战乱中，我也亲眼看到国王
受了重伤，护卫把我们送回宫中。这时的宫廷内外在战乱中
也成了废墟一片，就召集工匠们重新修理宫殿。此时无论什
么时间，只要我休息的时候，国王就不允许工匠们干活，以
免打扰我。

当时的我，莫名中总有一个念想，这个念想就是：我还
有使命，不能在这个宫中度日。一次国王召集宫中所有钦差
大臣们议事，我一看逃走的机会来了。为了避免引起惊动，
我没有换服饰，看到门旁有一个年轻护卫（这个护卫就是我
当今的儿子），我说：我出去走走。护卫很为难也不敢阻拦
我。庭院废墟一片还没有收拾完整，紧张的我，盲目的不知
往哪走好。还没走出多远，就感觉到国王带着宫廷所有大臣、
护卫们出来追赶我，此时我就躲在一片废墟的杂物里面。我
亲眼看到国王在不住的暴喊着：一定把她追回来，这么短的
时间，她不可能走多远的。平日国王把他的爱妃看做心肝宝
贝一样，不离不弃，此时国王失去了爱妃，那种撕心裂肺的
痛苦，我都无法形容……。看到此情此景，我仍然没有出来，
不由自主的在心中发了一个愿：国王我对不起你，我一定得
走，你对我的这份情感下世再还你吧！

辗转这一世。说起来真的如同神话一般。随着年龄的增
长，我也步入了青年时代。一次我在街上步行的时候，就觉
得不远处，有一位男青年一直在看着我，也没有在意。这位
男青年就是我现在的丈夫。他说：我第一次看到你的时候心
情非常激动，心里想“我可找到你了”！当初他与我说这话
的时候，我认为只是随意的说了那么一句。通过这场“梦”
的展现，我确定了丈夫第一次与我相见心里想的那句话，是
带着历史因素的。也是“了他心愿”的一句话。

当今的丈夫对我还是那么好。这场“梦”中的场景，彻
底颠覆了我那个“不如意，看不上他”的观念。

文／黑龙江大法弟子

一场梦让我
放下离婚念头 

文／河北大法弟子“九字真言”谁念谁受益“九字真言”谁念谁受益“九字真言”谁念谁受益


